

# INFOPIEB



PRIMERA  
IGLESIA  
EVANGÉLICA  
BAUTISTA

SANTA CRUZ - BOLIVIA  
13/10/2024 - N°. 2582



# POR MI ESPÍRITU

B O L I V I A

**16 - 20 & 23**

OCTUBRE

COLISEO REAL SANTA CRUZ

FIESTA DE LOS TABERNÁCULOS

2024

S U C C O T E N B O L I V I A

# ¡LAS FIESTAS DEL OTOÑO!

Anualmente, luego de un largo periodo de más de tres meses y, pasados los días calurosos del verano, surgen nuevas santas convocatorias consideradas como “Fiestas del Otoño”. Son las últimas tres fiestas que completan un ciclo, trayendo consigo un nuevo ritmo, y continúan a ser un eficaz medio visual para alcanzar verdades espirituales, apuntando cada una de ellas para la personas y obra del Mesías Yeshua.

En las anteriores Fiestas de la Primavera (Pascua, Panes sin Levadura, Primicias y Pentecostés), vemos el plan redentor de Dios sacando a Israel del cautiverio y conduciéndolo por el desierto hacia la Tierra Prometida. Las tres últimas Fiestas, cumplidas por Israel anualmente en el transcurso de su historia pasada o moderna, son reveladora de los días futuros, cuando el Mesías Jesús ira a cumplir cada una de ellas en el desarrollar de los acontecimientos que vendrán. Tal como las anteriores, estas últimas fiestas continúan a ser Fiestas fijas de peregrinación, como nos dice **Levítico 23:24-44**.

Mientras que las seis primeras Fiestas revelan la lucha del hombre en vivir en la Tierra, con una naturaleza y una Creación aún no restauradas, y caminando en dirección a la Canaán Prometida, la última Fiesta, la de los Tabernáculos, nos conducen al descanso, alegría y paz prometidas y anheladas.

El día 7, el mes 7 y el año 7 son de sagrada importancia para Israel, porque concluyen un ciclo completo. Por eso, está escrito: “*Estando persuadido de esto, que el que comenzó en vosotros la buena obra, la perfeccionará hasta el día de Jesucristo*”. (**Filipenses 1:6**). Esta “buena obra” se refiere a un ciclo que será terminado en el Día del Mesías, en el **7° Milenio**. En este entendimiento, las tres últimas Fiestas preparadas para el 7° mes, se refieren a la conclusión de la Obra del Mesía en la vida de los hijos de Dios y en la Tierra, cuando se instale Su Reino de Mil años.

Dentro de este grupo de Fiestas del Otoño, las dos primeras Fiestas, Trompetas y Expiación (Yom Kippur), nos obligan a una pausa de reflexión y toma de conciencia. En ellas no hay cosechas, por eso no se centra en la estación agrícola, ni en ofrendas traídas, mas apuntan para la Cosecha del Campo del Señor (**Isaías 60:21, Jeremías 24:6; 32:41 y Mateo 15:13**). Son llamadas de atención al hombre para un despertar y arrepentimiento, antes que venga el juicio divino, porque Dios segará el trigo, pero apartará la cizaña.

El trigo habla de los que se dejaron moldar y mover por el viento del Espíritu de Dios y por las instrucciones de la Palabra de Dios (que no son sugerencias, pero sí mandamiento a la obediencia). Sin embargo, la cizaña apunta a los que permanecen en la dureza de sus corazones, pensamientos, posiciones, y se hicieron rebeldes e inamovibles antes las advertencias del Señor.

Estas últimas Fiestas, ocurren en un período secuencial de 21 días, desde el 1° hasta el 21° día del mes de Tishrei, de calendario hebreo. El conjunto de estas tres Fiestas es considerado también “Tabernáculos” – **Levítico 23:34-44**.

Entre la Fiesta de las Trompetas y el Día de la Expiación (Yom Kippur), hay un intervalo de 10 días, conocidos como “Días de los Ayes” o “Días Terribles”. Son días de lamento, quebrantamiento y clamor aún más intenso. Este período siempre fue muy significativo para Israel, pues en este período de los Días de los Ayes:

1. El Tabernáculo en el desierto fue levantado (**Éxodo 40:2**).
2. El Templo de Salomón fue santificado (**2 Crónicas 29:17**).
3. Los judíos volvieron del cautiverio babilónico (**Esdras 7:9**).
4. Los sacerdotes se apartaron de las mujeres extranjeras (**Esdras 10:17**).

En estos diez días, los portones del Cielo se abren para que sean oídas las oraciones penitentes de los hijos de Israel. Se dice en el judaísmo que ellos se abren en el día 1° y se cierran en el día 10° (Yom Kippur). Se dice también que lo que Dios decreta en estos días se queda sellado para los próximos 12 meses, sin que pueda ser alterado. Por eso, estos días son de intensa reflexión espiritual para arrepentimiento, antes del juicio de Dios.

Aprovechemos este tiempo para alistar nuestros corazones para lo nuevo de Dios en nuestras vidas. Más que nunca lo declarado en **Hechos 3:19-20** corre y vale para Israel y para la Iglesia del Señor Jesús: *“Así que, arrepentíos y convertíos, para que sean borrados vuestros pecados; para que vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio, y él envíe a Jesucristo, que os fue antes anunciado”*.

Dejémonos ministrar por el Espíritu de Dios que prepara la Novia del Cordero para su pronta venida y pongámonos a cuentas con nuestro Señor a fin de ser hallados fieles en estos últimos días.



EN EL AMOR DEL SEÑOR Y  
EN LA LUCHA POR EL REINO,  
**ALBERTO MAGNO**  
**GLADYS DE SALES**  
SUS PASTORES

## ESTUDIO DE LA PRIMERA CARTA A LOS CORINTIOS – 1

# ACCIÓN DE GRACIAS

## INTRODUCCIÓN

Hoy pasamos a estudiar la preciosa primera carta de Pablo a los corintios. Será una tremenda oportunidad de aprender acerca de estos hermanos que recibieron por lo menos dos cartas de parte del apóstol que, los conoció y ministró profundamente a sus vidas personalmente y a través de sus cartas a ellos. Que el Espíritu Santo de Dios nos lleve a conocer las verdades profundas contenidas en esta carta y que seamos ricamente edificados como Iglesia del Señor Jesús en nuestros días presentes.

### 1 Corintios 1:1-9

*“1 Pablo, llamado a ser apóstol de Jesucristo por la voluntad de Dios, y el hermano Sóstenes, 2 a la iglesia de Dios que está en Corinto, a los santificados en Cristo Jesús, llamados a ser santos con todos los que en cualquier lugar invocan el nombre de nuestro Señor Jesucristo, Señor de ellos y nuestro: 3 Gracia y paz a vosotros, de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo. 4 Gracias doy a mi Dios siempre por vosotros, por la gracia de Dios que os fue dada en Cristo Jesús; 5 porque en todas las cosas fuisteis enriquecidos en él, en toda palabra y en toda ciencia; 6 así como el testimonio acerca de Cristo ha sido confirmado en vosotros, 7 de tal manera que nada os falta en ningún don, esperando la manifestación de nuestro Señor Jesucristo; 8 el cual también os confirmará hasta el fin, para que seáis irreprochables en el día de nuestro Señor Jesucristo. 9 Fiel es Dios, por el cual fuisteis llamados a la comunión con su Hijo Jesucristo nuestro Señor.”*

**Temas: Comunión, Crecimiento, Dones espirituales, Espera, Fidelidad, Gracia, Gratitud, Resistencia/Paciencia, Santidad.**

## COMIENCE

- ❖ ¿Qué es aquello por lo cual usted está más agradecido hoy?
- ❖ ¿En qué momento se sintió especialmente agradecido por otra persona? ¿Por qué?

## EXPLORE

1. ¿Cómo se describió Pablo a sí mismo? (v. 1).
2. ¿Qué temas repitió Pablo varias veces? (vs. 1 al 9).
3. ¿Qué verdades específicas afirmó Pablo? (vs. 3 y 4).
4. ¿Qué clase de personas eran los cristianos de Corinto? (v. 2).
5. ¿Qué palabras de confirmación tuvo Pablo para sus lectores? (vs. 2 y 3).
6. ¿Por cuáles características de los corintios agradeció Pablo a Dios? (vs. 4 al 9).
7. ¿En qué formas habían sido “llenados de toda riqueza” los cristianos de Corinto? ¿Por qué? (vs. 5 y 6).
8. ¿Qué tenían los cristianos de Corinto? (v. 7).
9. ¿Qué dones espirituales tenían los corintios? (v. 7).
10. ¿Por qué no carecían los corintios de ningún don espiritual? (v. 7).
11. ¿Qué estaban esperando los corintios? (v. 7).
12. ¿Cómo podrían los corintios vivir según el llamado de Dios? (vs. 8 y 9).
13. ¿Qué palabras de aliento incluyó Pablo en su introducción? (vs. 8 y 9).



14. ¿Cómo pueden vivir los cristianos según el llamado de Dios? (vs. 8 y 9).
15. ¿A qué ha llamado Dios a todos los cristianos? (v. 9).

**ANALICE**

1. ¿Por qué cosas puede agradecer usted a Dios?
2. ¿Por qué cosas deberíamos agradecer a Dios?
3. ¿Por la fe de qué persona está agradecido usted?
4. ¿Qué significa que Dios nos ha dado gracia?
5. ¿En qué forma es enriquecida una persona por confiar en Cristo?
6. ¿Qué dones espirituales le ha dado Dios a usted?
7. ¿Cómo pueden ser usados nuestros dones espirituales para servir a Jesús mientras esperamos su venida?

8. ¿En qué forma mantiene Dios a un creyente fuerte hasta el fin?
9. ¿Qué significa que Dios es fiel?
10. ¿En qué formas es fiel Dios para con usted?
11. ¿Cómo podemos agradecerle a Dios por Su fidelidad?
12. ¿Por qué razones específicas quiere usted agradecerle a Dios?

**APLIQUE**

- ❖ ¿En qué parte de su rutina diaria de esta semana puede usted tomarse un tiempo para agradecer a Dios?
- ❖ ¿Cómo puede recordarse a sí mismo de agradecer a Dios al menos una vez por día durante esta semana?

---

**CLAVES PARA EL LIDERAZGO**

*“Las creencias y las convicciones de un líder regulan la naturaleza de su liderazgo.”*

**Dr. Myles Munroe**

# ¡AGENDA PARA EL MES DE OCTUBRE!

## DECRETO PARA EL MES DE OCTUBRE

*Bailen y regocíjense en Mi presencia, no hay nada que esté fuera de Mi consejo. He abierto un nuevo portal, entrad por él y veréis que prepararé un banquete para los que Me honran y una trampa para los que Me rechazan. Créeme, ¡hice algo nuevo! ¡Persistan! Tienen Mis noticias frente a ustedes, en esta nueva temporada contemplaré a Mis ungidos y degollaré al adversario, y sabréis que Yo hago la diferencia entre los que Me sirven y los que Me odian.*

*“Y serán míos, dice Jehová de los ejércitos; en aquel día serán para mí joyas; Los perdonaré como un hombre perdona a su hijo que le sirve. Entonces regresarás y verás la diferencia entre los justos y los malvados; entre los que sirven a Dios y los que no le sirven”.*

**Malaquías 3:17-18**



### LECTURA BÍBLICA ANUAL

El **Plan de Lectura Bíblica Cronológica** es un instrumento poderoso para hacernos comprender la historia de la Biblia de forma ordenada. Estamos retomando este formato de Lectura Bíblica que ha sido muy beneficioso para nosotros. Entendemos que ningún cristiano alcanzará la vida victoriosa sino por la Escritura Sagrada. Fue el Señor Jesús quien dijo: *“Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho”.* (Juan 15:7). Por lo tanto, usemos este tremendo recurso para nuestro devocional diario con el Señor Jesús.

## MES DE OCTUBRE

### SEMANA 42

**Domingo**, 13 de octubre – Mateo 8:14-34; Marcos 4 al 5.

**Lunes**, 14 de octubre – Mateo 9 y 10.

**Martes**, 15 de octubre – Mateo 14; Marcos 6; Lucas 9:1-17.

**Miércoles**, 16 de octubre – Juan 6.

**Jueves**, 17 de octubre – Mateo 15; Marcos 7.

**Viernes**, 18 de octubre – Mateo 16; Marcos 8; Lucas 9:18-27.

**Sábado**, 19 de octubre – Mateo 17; Marcos 9; Lucas 9:28-62.



### ESCUELA DE NOVIAZGO

**¡Atención!** La Escuela de Noviazgo prepara los candidatos al matrimonio que pretenden recibir la bendición del Matrimonio a través de nuestra Iglesia. Por eso, instamos a los novios a que se inscriban ya en nuestra Escuela de Noviazgo, pues será de mucha bendición que conozcan los Principios Bíblicos que fundamentan el matrimonio y que permiten que podamos disfrutar de un hogar sólido y duradero.

#### Requisitos para la Escuela de Noviazgo:

Para que los novios puedan tener acceso a la Escuela de Noviazgo deben cumplir con los siguientes requisitos:

1. Ser miembros de la PIEB o de una Célula activa de la PIEB.

2. Caso uno de los novios sea miembro de otra Iglesia Evangélica, es necesario que él (ella) tenga una carta de recomendación de su pastor para que pueda acceder a nuestra Escuela.
3. Los interesados tienen que ser solamente **NOVIOS**, no convivientes.
4. Los Novios deben contar con el respaldo, aprobación y bendición de sus Padres para que puedan inscribir a la Escuela.
5. Los novios tienen que haber hablado (ambos) con sus líderes de Célula sobre su relación de noviazgo y contar con una consejería con los Pastores responsables por sus Macrocélulas (Líder - M12 de la PIEB).
6. Una vez cumplidos los cinco requisitos anteriores, los interesados deben apersonarse a la Secretaría de la nuestra Iglesia (Calle Beni, esq. 06 de agosto), en horario de oficina, para su inscripción, portando una fotografía actual tamaño 4x4 de cada uno. Allí recibirán el Manual de la Escuela.
7. A parte del Manual de la Escuela de Noviazgo, los novios deben traer su cuaderno confidencial (cada uno) y su Biblia para las sesiones de la Escuela.
8. Las Sesiones de la Escuela están siendo realizadas de forma presencial una vez por semana (cada jueves a las 20:00 horas) en el Hall de nuestro Templo, en la Calle Beni, esq. 06 de agosto, en frente al Parque El Arenal.
9. La asistencia a las Sesiones de la Escuela de Noviazgo es necesaria para el buen provecho de los novios. Pero, cuatro faltas seguidas llevarán a la suspensión de la Escuela. En este caso, si los novios deseen retomar la Escuela, tendrán de hacer nueva inscripción a la misma.
10. La celebración de la Boda será realizada por un pastor de PIEB una vez cumplido los 6 meses previos de asistencia a la Escuela de Noviazgo.
11. También, **para tener el derecho de usar nuestros Santuarios** para la realización de la Boda, será tomada en consideración que los novios hayan **completado su Escuela de Noviazgo y sean ambos miembros de la PIEB.**



## ESCUELA DE LÍDERES – CORAZÓN DE LA VISIÓN

La Dirección de la Escuela de líderes, les hace llegar el siguiente comunicado a todos los líderes y alumnado de la escuela:

### - NUESTROS HORARIOS

LUNES/ MIERCOLES/JUEVES- Hr. 19:00 a 21:00

MARTES/JUEVES/SABADO - Hr. 15:00 a 17:00

### NUEVAS INSCRIPCIONES

La Dirección de la Escuela informa los requisitos para nuevas inscripciones:

1. Haber concluido el POS ENCUENTRO
2. Escoger el día y horario para iniciar sus clases
3. Abonar por Transferencia Bancaria la suma de Bs. 50,- (valor de la matrícula)
4. Enviar una foto de su depósito a los siguientes números de contacto: Pra. Rosario 70054046 y/o a Hna. Yanine Soruco 70021431
5. Informar al contacto enviado, su nombre completo, número de contacto y día y horario escogido. Y recibirá respuesta a su envío
6. Le informamos que se inicia una ESCUELA cuando se haya llenado, en cada horario escogido, el cupo de 20 inscritos. Y se anuncia por este medio, la fecha de inauguración de los mismos

### CANTIDAD DE ALUMNOS INSCRITOS A LA FECHA

#### CLASES – NOCTURNO (19 A 21)

LUNES - Inicia el 14 de Octubre

MARTES 3 inscritos

MIERCOLES - 3 Inscritos

JUEVES – 6 inscritos

#### CLASES – TARDE (15 A 17)

MARTES - 7 inscrito

JUEVES - 0 inscritos

SÁBADO 7 inscritos

### CANTIDAD DE ALUMNOS INSCRITOS DE ESCUELA PRESENCIAL DE HRS. 19:00 a 21:00

Lunes - 6 inscritos

Jueves - 7 incritos

### PARA RE-INICIAR SU ESCUELA (TRASPASO)

Todos los discípulos que hayan pasado clases en diferente fecha, y abandonaron por cualquier motivo, tienen de la oportunidad para retomar su escuela.

En tal caso, tomar en cuenta los siguientes requisitos:

- Solicitar su traspaso, indicando el Número de Escuela donde participó por última vez
- Puede llamar a los mismos números de contacto de “nuevas inscripciones”
- Después de recibir toda su información, revisaremos sus datos y daremos la solución respectiva.

Líder, encamine a sus discípulos a retomar su escuela en los siguientes horarios:

## SEGUNDO MÓDULO

MARTES >Esc. 705 – de 19 a 21

LUNES > Esc. 707 – de 19 a 21

SABADO > Esc. 706 - de 15 a 17

## A TERCER MÓDULO

MIERCOLES > Esc. 695 – de 19 a 21

## INAGURACION DE NUEVA ESCUELA:

Esc. 713 -Inaugura LUNES 14/OCTUBRE de 19 a 21 pm

## COMPRA DE TEXTOS

Los textos para; PRIMER / SEGUNDO / TERCER MODULO, lo adquiere de la siguiente forma:

- Depositar en la cuenta de la PIEB la suma de Bs. 50,- por concepto “Texto de estudio”
- El depósito o una foto del mismo, entregar a la Secretaria de la Escuela de Líderes, al momento de recibir su texto.
- Horario de atención: LUNES A VIERNES de Hr. 08:30 a Hr. 12:00 y Hr. 14:30 a Hr. 18:30
- El número de cuenta es la misma donde usted deposita su diezmo y/o, ofrenda.

## ANUNCIOS ESCUELA DE LIDERES / NIÑOS

### -NUEVAS INSCRIPCIONES

- Toda inscripción, compra de textos, y, pagos de aportes mensuales, se recibirán por TRANSFERENCIA.
- Enviar foto del depósito a la Pr. Rosario – 70054046, con nombre completo del niño (a)
- El horario y lugar de estudio, para los niños serán en las mismas instalaciones del Colegio Bautista en el horario de de Hr. 08:00 a 09:00)

## GRADUACION ESCUELA DE LIDERES :

MIERCOLES 30 de Octubre del 2024

La Dirección de la Escuela de líderes informa a la PIEB, acerca de la organización para las próximas Graduaciones.

Todos los Maestros y alumnos de escuelas finalizadas, les solicitamos, tomen debida nota de las siguientes instrucciones:

- Todos los alumnos deben haber concluido satisfactoriamente con notas de aprobación.
- Deben estar al día en sus aportes mensuales
- Depositar Bs. 5.- por concepto de “solicitud de graduación”, a la siguiente cuenta:  
BNB-IGLESIA MBI 12 - 2000111581
- Enviar una foto del depósito al privado de la Pr. Rosario – 70054046
- No olvide especificar SU nombre completo y el número de SU Escuela.

**NOTA IMPORTANTE:** La próxima escuela que GRADUARÁ, será aquella cuyos ALUMNOS, en su totalidad, hayan solicitado su graduación.

## ESCUELAS PARA GRADUAR EL MIERCOLES 30 DE OCTUBRE/2024

- ESC. 675 -PROF. LEILA VERONICA SANDOVAL VARGAS
- ESC. 676 -PROF. WALYER AÑEZ GROS
- ESC. 677 - PROF. DANNY ESTREMADOIRO DE RODRIGUEZ
- ESC. 680 .Pr. RAMIRO IVAN BARRIOS CABERO
- ESC. 681 - PROF.MAGDALENA ALBA FRANCO
- ESC. 682 - Pra. QUEZIA FABRICIO DOS SANTOS

## DEPARTAMENTO DE FINANZAS DE LA PIEB :

Queremos hacer conocer a todos los amados discípulos de nuestra Iglesia que todos pueden hacer llegar sus Diezmos y Ofrendas mediante transferencia bancaria:

1. **Banco Nacional de Bolivia en bolivianos: 2000111581.**
2. **Banco Nacional de Bolivia en dólares: 2400089860.**
3. **NIT de la Iglesia: 139903020.**
4. Haciendo llegar una copia de la transferencia a través de nuestra página web (<https://www.pieb12.com/>) . Cualquier duda o consulta comunicarse a los siguientes números: **69200502 - 74180221**
5. Por favor, que todos tengan el cuidado de detallar en la transferencia bancaria los siguientes datos:
  - a. El nombre de la persona que hace la transferencia.
  - b. Si el depósito corresponde a Diezmos, Ofrendas o Primicias.
  - c. Si el depósito corresponde a una Ofrenda Designada (Misiones, Beneficencia u otros).
6. Caso no puedan hacer la transferencia bancaria, los sobres de las Ofrendas de Células, Diezmos, Ofrendas y/o Primicias deben ser entregados en la Secretaría de nuestra Iglesia (calle Beni esq. 6 de Agosto frente al Parque el Arenal de 08:30 a 12:30 y 14:30 a 18:00).

De la misma forma en los diferentes Cultos pueden entregar sus sobres y/o tarjetas de Diezmos y Ofrendas.

¡Pueda el Señor derramar de Su Poder sobre la vida financiera de todo dador alegre y se prepara cada día para ser fiel ante Su Trono de Gracia, pues de allí viene la misericordia y el oportuno socorro a sus hijos!

## CANASTA DEL AMOR

Cada **Tercer Domingo** del mes tenemos la bendita oportunidad de traer nuestra aportación a la Canasta del Amor (alimentos no perecibles, ropas, zapatos, abrigos, frazadas, etc.), para apoyar al Ministerio de Beneficencia, que atiende a los que acuden a nosotros por ayuda y socorro. No nos olvidemos lo que nos dice el Señor Jesús en **Mateo 25:34-36**: *“Entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo. Porque tuve hambre, y me disteis de comer; tuve sed, y me disteis de beber; fui forastero, y me recogisteis; estuve desnudo, y me cubristeis; enfermo, y me visitasteis; en la cárcel, y vinisteis a mí.”*

**¡PARTICIPEMOS! ¡SOLAMENTE LOS MUERTOS SON INDIFERENTES!**

## CULTOS MATUTINOS DE ORACIÓN

¡Mucha atención a este anuncio!

Avanzamos en nuestro desafío de despertar a todos los discípulos a una vida de oración ante el Trono de la Gracia de Dios para que gustemos de crecimiento espiritual y edificación en el Cuerpo de Cristo.

Estamos reuniéndonos en nuestro Templo Memorial, del **martes a viernes, de 06:00 a las 07:00 am**, para buscar la Presencia del Señor en nuestras vidas. Estamos gustando de la Tercera Temporada de nuestra Escuela de Oración.

Contamos con la presencia de todos los que quieren más del Señor en sus vidas.

¡Los estaremos esperando!

## QUIENES SOMOS... CUÁNTOS SOMOS...

- 1923. Tito Josué Salinas Antipieff.
- 3529. Nataly Griselda Camacho Cruz.
- 5151. Sixto Andrés Flores Salas
- 5285. Claudia Tinuco Lomar
- 5324. Rolando Daniel Medina Quispe
- 5371. Rolando Medina Ribera
- 5423. Silvana Génesis Medina Quispe
- 5660. Silvia Yaquelin Quispe Ramos
- 5714. Abraham Heriberto Tintaya Barrera
- 6105. Bairon Butrón Amachuy
- 6186. Benyi Butrón Amachuy
- 6469. Efraín Ticona Pinto
- 6524. Marina Isabel Miranda Nuñez
- 7122. Randy Luciano Carvallo Chávez
- 7264. Rosmery Navas Zárate
- 07772. Alfredo Grande Cruz
- 07801. Ariana Ancieta Ovando
- 08214. Elia Daniela Meneses Veliz
- 08310. Emily Fernanda Torrico Ajhuacho
- 08437. Lucía Mamani Correa
- 09024. María José Torrico Ajhuacho
- 09762. Sorayda Villca Roque
- 09808. Zoe Xiomara Carballo Meneces
- 09813. Jhoel Benjamín Céspedes López.
- 09885. Enrique Vaca Díez Parada
- 09911. Bruno Ovis Gumucio.
- 10074. Camilo Cambarás Gutiérrez.
- 10078. Carlos Daniel Ibarra Llanos.
- 10230. Elvira Gutiérrez Cuéllar.
- 10350. Iris Mayerly Espinosa Rodríguez


**DEDICACIÓN DE NIÑOS**

¡Muchas felicidades a las Familias que han dedicado sus hijos al Señor el pasado domingo, 06 de octubre! Estos fueron presentados:

NIÑOS (AS)	PADRES
1. <b>Abigail</b>	Antonio Ramiro Ajata Callaú y Jessica Cabrera Cuéllar.
2. <b>Abigail</b>	Pastor Arturo Bustios Rada y Marioly Rosado Arteaga.
3. <b>Aldo Augusto</b>	Rmel Ríos Ramos y Claudia Gutiérrez Justiniano.
4. <b>Angel Abdiel</b>	Angel Antonio Medrano G. y Mirtha Nohéla Bitrón M.
5. <b>Ariana</b>	Ricardo Alejandro Becerra T y Rebeca Cristina Aguilera.
6. <b>Asaf</b>	Diego El-Hage y Mariana Gandarrila Pinto.
7. <b>David</b>	Ronald Lino Vargas y Miriam Elva Araúz Casanova.
8. <b>Dayana</b>	Ricardo Mamani Ramos y Melffy García Villagómez.
9. <b>Ema</b>	Gary Jacome Mondaque y Tereza Vargas Solar.
10. <b>Ema Isabel</b>	Oscar Ávalos Rodas y Karen Pamela Torres Rivero.
11. <b>Emerson Yhair</b>	Elías Moisés Tapias y Anyi Daniela Becera Vaca.
12. <b>Emmanuel</b>	Rodrigo Ribera Soliz y July Andrea Valencia Caicedo.
13. <b>Erden</b>	Franz Frey Kasupá y Ana Karem Claros Cuéllar.
14. <b>Ezequiel</b>	Walter Luis Pedraza Pacello y Carla Andrea Guardia S.
15. <b>Julio Abdiel</b>	Julio César Clavijo Amaral y Erika Mendoza Salvatierra.
16. <b>Lucas Caleb</b>	Alan Yuliño Vargas Galviz y Sheila Yvetha Tapia Rocha.
17. <b>Lucas Mateo</b>	Pablo Rodrigo Saracho Soliz y Rhaynara Zanol Pereira.
18. <b>Lucas</b>	Mauricio Efraín Montero M. y Carmen Vanessa Ortega.
19. <b>Luciano</b>	Fernando Bonilla Chuvé y Verónica Roca López.
20. <b>Mateo</b>	Alejandro Diego F. Castañares y Karol Pamela Valverde.
21. <b>Mia Aitana</b>	Miguel Ortiz Durán y Moira Lazo Cabrera.
22. <b>Natalia</b>	Mauricio Arturo Zurita P. y María Silvia del Castillo M.
23. <b>Rafa</b>	Jorge Andrés Méndez C. y María Laura Lichtenstein C.
24. <b>Samuel Tadeo</b>	Samuel Adriazola Valdiviezo y Katherine Álvares Cruz.
25. <b>Santiago</b>	Marcelo Fabio Méndez R. y Lilian Janet Rodríguez C.
26. <b>Santiago</b>	Mikhail Vaca Ferreira y Alina Aguilar Salazar.
27. <b>Thiago André</b>	Alan David Morón Flores y Andrea Nicoll Choré Rojas.

Animamos a todos los Padre de familia de nuestra Iglesia a presentar a sus hijos dentro del plazo ya establecido, hasta los 06 meses de edad. **Lucas 2:22-38** nos revela la obediencia de José y María al llevar a Jesús para la circuncisión y para su Dedicación. Que los padres no sean encontrados en falta es este asunto.


**CELEBRANDO LA FIESTA DE LOS TABERNÁCULOS**

Queremos recordar a las familias de nuestra Iglesia para que nos preparemos debidamente para la Celebración de la Fiesta de los Tabernáculos – SUCOT – 2024. Lo haremos en el mismo lema de este año: “ES POR MI ESPÍRITU, DICE JEHOVÁ DE LOS EJÉRCITOS”.

Alistemos nuestras cabañas (sucot) para que disfrutemos en familia de este tiempo precioso de celebración, mientras profetizamos la Venida del Señor Jesús y nuestra peregrinación por esta Tierra, rumbo a la “Tierra Prometida”.

Estaremos reunidos en el Coliseo del Real Santa Cruz de los días 16 al 20 de octubre y luego concluiremos la Fiesta el día 23 de octubre con la Fiesta del SIMJAH TORÁ.

Estemos atentos a las indicaciones que daremos durante los próximos días en nuestras celebraciones regulares.


**ENCUENTRO CON DIOS**

Hoy, en el Culto de la Noche, estaremos recibiendo un contingente más de discípulas que han participado de su Encuentro con Dios en este final de semana.

Será una oportunidad maravillosa para glorificar al Señor por Su Obra en las vidas de nuestros hermanos.

¡Vengamos todos a celebrar a lo grande a Aquel que nos salva, sana, libera y bautiza en Su Santo Espíritu!

**¡Hagamos Fiesta Espiritual a Aquel que es el Señor sobre la Visión Celular!**


**PRESENTACIÓN DE NUEVOS MIEMBROS**

Hoy, domingo, 13 de octubre, estamos presentando Nuevos Miembros a la PIEB. Son discípulos oriundos de otras Iglesias Evangélicas que solicitan ser parte de nuestra Iglesia, y otros están retornando a la Membresía de la Iglesia, pues la habían perdido por alguna razón.

La Presentación será realizada en el nuestro Primer Culto, a las 08:00 am, en el COLISEO DEL REAL SANTA CRUZ.

Los recibimos con el amor de Cristo, tal y como Él nos ha recibido. Que todos puedan ser grandemente bendecidos entre nosotros y que lleguen a ser de bendición para todos los de la familia de la Fe.

## AYUNO NACIONAL POR EL RESCATE DE LA NACIÓN

¡Estamos disfrutando de un tremendo tiempo de avivamiento en la Oración y Ayuno por nuestra Bolivia! Sabemos que nuestro Clamor ha subido ante el Trono de la Gracia de nuestro Dios y grandes cosas estamos viendo y veremos de parte del Eterno a favor de nuestra Tierra.

Cada semana se suman más pastores, profetas, evangelistas, maestros, apóstoles y líderes del Pueblo de Dios en nuestra Nación para turnarnos en los ayunos programados por el Rescate de la Nación, y estamos agradecidos al Señor por hacernos partícipes de este mover espiritual para los días presentes.

Aquí les presentamos el OCTAVO TURNO de nueve días:

1. Miércoles, 16 de octubre: **POTOSI**.
2. Jueves, 17 de octubre: **PANDO**.
3. **Viernes, 18 de octubre: SANTA CRUZ**.
4. Sábado, 19 de octubre: **LA PAZ**.
5. Domingo, 20 de octubre: **COCHABAMBA**.
6. Lunes, 21 de octubre: **CHUQUISACA**.
7. Martes, 22 de octubre: **BENI**.
8. Miércoles, 23 de octubre: **TARIJA**.
9. Jueves, 24 de octubre: **ORURO**.

Que nuestro Dios derrame sobre Bolivia el espíritu de oración y súplica tal como nos garantiza **Zacarías 12:10**: *“Y derramaré sobre la casa de David, y sobre los moradores de Jerusalén, espíritu de gracia y de oración; y mirarán a mí, a quien traspasaron, y llorarán como se llora por hijo unigénito, afligiéndose por él como quien se aflige por el primogénito.”*

¡Seamos parte activa de este Mover de Avivamiento en nuestra Nación!

## ENCUENTRO CON DIOS PARA LOS VARONES

Hemos concluido el Pré-Encuentro con Dios para los varones y los estamos alistando para que participen de su Encuentro con Dios.

Las fechas de los Encuentros serán: **18 al 20 de octubre** y **25 al 27 de octubre**. Sigamos orando por ellos para que puedan gustar de su tremenda experiencia con Dios.

## DIGA “¡NO!” A LA PIRATERÍA

*“¡Ay del que edifica su casa sin justicia, y sus salas sin equidad, sirviéndose de su prójimo de balde, y no dándole el salario de su trabajo! Jeremías 22:13*

Pedimos a todos nuestros discípulos que no compren ningún material evangélico “pirata”, pues no les será de bendición alguna. A parte de que es algo ilegal, atrae la maldición a nuestras casas y promueve el crecimiento del comercio deshonesto. Como hijos de Dios perdemos nuestro testimonio si nos asociamos a los que practican tal cosa. Prestemos **atención** a lo que nos dice el apóstol Pablo:

*“Os he escrito por carta que no os juntéis con los fornicarios. No me refiero en general a todos los fornicarios de este mundo, ni a todos los avaros, ladrones, o idólatras, pues en tal caso os sería necesario salir del mundo. Más bien os escribí para que no os juntéis con ninguno que, llamándose hermano, sea fornicario, avaro, idólatra, maldiciente, borracho o ladrón; con el tal ni aun comáis, porque ¿qué razón tendría yo para juzgar a los que están fuera? ¿No juzgáis vosotros a los que están dentro? A los que están fuera, Dios los juzgará.” (1 Corintios 5:9-13).*

## ANUNCIOS INNECESARIOS

Pedimos a todos los líderes y discípulos de nuestra Iglesia el estar atentos a estos importantes anuncios para que mejorem nuestras Celebraciones al Señor:

>> Apaguemos nuestros Teléfonos Celulares antes de entrar en el Santuario, pues nos encontramos en nuestra Cita más importante de la semana y no debemos ser perturbados por nadie ni a nadie perturbar con llamadas que nos hagan.

>> Nunca entremos al Santuario masticando chicles o comiendo algo; tampoco los de a sus hijos. Nuestro ambiente demanda otra postura.

>> Utilicemos los baños del Templo antes o después del Culto de Celebración y nunca durante el tiempo de adoración al Señor o de los mensajes de la Palabra de Dios. Enseñemos, también, a nuestros hijos a tener disciplina en eso.

>> Usemos nuestra mejor ropa y la más conveniente para venir al Santuario, pues el Señor merece nuestra mejor adoración y nuestro ambiente demanda este entendimiento elevado de civilidad y educación.

Agradecemos a todos los discípulos y líderes de nuestra amada Iglesia su comprensión y apoyo en estos ajustes debido a nuestro crecimiento. Que todos tomemos atención a esta nota para mejor desempeño de nuestros servicios al Señor. Cualquier otro cambio que sea necesario será notificado en este boletín informativo

## INSTRUCCIONES DE DIOS PARA LOS LÍDERES

*“La honestidad es la piedra angular de todo éxito, sin la cual la confianza y la habilidad para desempeñar un trabajo dejarían de existir.”*

**Péseme Dios en balanzas de justicia, y conocerá mi integridad.**

**Job 31:6**

## RINCÓN DEL LÍDER

***El destino no es una cuestión de suerte sino de elección.  
No es algo que se espera sino algo que se consigue.***

Un banco de Chicago estudiaba la posibilidad de incorporar laboralmente a un joven bostoniano y decidió averiguar sus antecedentes por medio de referencias, una de las cuales era un funcionario de una financiera de Boston. El ejecutivo de inversiones que respondió a la solicitud de referencias escribió que el padre del joven era un Cabot, la madre era una Lowell, que en sus antecedentes había una combinación de Saltonstalls, Peabodys y otros miembros de las familias más conocidas de Boston. Este hombre dio su más alta recomendación sin siquiera dudarlo.

Pocos días después, el gerente de Personal del banco de Chicago llamó al hombre que había enviado la carta de recomendación y le dijo:

- Nos agradecería tener una referencia laboral de este joven antes de contratarlo.
- Les he dicho todo lo que se sabe de él - respondió el ejecutivo -. ¿Acaso no han recibido mi carta?
- Sí - reconoció el gerente de personal -, pero pensamos contratarlo para trabajar y no para reproducción.

El árbol genealógico puede brindarnos raíces sólidas y fuertes que nos permitan crecer, pero cada uno es responsable del fruto que produce en su vida. El propósito genuino en la vida no proviene de lo que otros han establecido para uno sino lo que uno procura y desea conseguir o llegar a ser.

*"Prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús."*

**Filipenses 3:14**



PRIMERA IGLESIA EVANGÉLICA BAUTISTA

*nuevo horario*

**08:00**  
**10:00**  
**19:00**

**CULTOS**  
**DOMINICALES**

COLISEO REAL SANTA CRUZ

## CRONOGRAMA POST-ENCUENTRO DE MUJERES

1ra. Ministración - 13 de octubre a horas 16:00

Reposición de la Primera Ministración -20 de octubre a horas 15:00

2da. Ministración - 20 de octubre a horas 16:00

Reposición de la Segunda Ministración -27 de octubre a horas 15:00

3ra. Ministración - 27 de octubre a horas 16:00

Reposición de la Tercera Ministración -03 de noviembre a horas 15:00

4ta. Ministración - 03 de noviembre a horas 16:00

Reposición de la Cuarta Ministración -10 de noviembre a horas 15:00

Ministración de Bautismo - 10 de noviembre a horas 16:00

### Notas Importantes:

Lugar y Dirección: Templo grande- (Av. Beni esq. 6 de agosto. frente al parque el arenal)

No olvide de llevar su Biblia y su cuaderno de apuntes. **Llegue puntual**

### INSTRUCCIONES DE DIOS PARA LAS PAREJAS :

“Cuando Adán se encontraba solo, Dios no creó diez amigos para que estuvieran con él, creó una sola mujer.”

*“Mujer virtuosa, ¿quién la hallará? Porque su estima sobrepasa largamente a la de las piedras preciosas.”*

**Proverbios 31:10**

### CLAVES PARA LA VISIÓN

*“Si nos encontramos alineados con la naturaleza y el carácter de Dios, vamos a desear todo aquello que Dios desea, y vamos a ser realizados en una manera como nunca lo hemos sido antes, cuando hemos seguido nuestras propias ambiciones.”*

**Dr. Myles Munroe**

### TEMAS SOBRE LA ORACIÓN

*“El propósito principal del ayuno es para beneficiar a los demás. Esta es una forma de intercesión. A menudo el ayuno brinda soluciones a circunstancias difíciles o a la vida de aquellos que se resisten al Evangelio.”*

**Dr. Myles Munroe**



**DOMINGO 13 DE OCTUBRE**  
MATEO 8:14-34; MARCOS 4-5

**LUNES 14 DE OCTUBRE**  
MATEO 9-10

**MARTES 15 DE OCTUBRE**  
MATEO 14; MARCOS 6;  
LUCAS 9:1-17

**MIÉRCOLES 16 DE OCTUBRE**  
JUAN 6

**JUEVES 17 DE OCTUBRE**  
MATEO 15; MARCOS 7

**VIERNES 18 DE OCTUBRE**  
MATEO 16; MARCOS 8;  
LUCAS 9:18-27

**SÁBADO 19 DE OCTUBRE**  
MATEO 17; MARCOS 9; LUCAS 9:28-62

DESCARGA TU LECTURA DIARIA AQUÍ

# CARTA DE ORACIÓN - ICEJ

Queridos compañeros de oración:

En el mes de octubre, celebramos las fiestas bíblicas: Rosh Hashaná (Día de las Trompetas), Yom Kipur (Día de la Expiación) y Succot (la Fiesta de los Tabernáculos). Esta última festividad recuerda la bondad y provisión de Dios durante el tiempo de las andanzas de Israel en el desierto, cuando vivieron en tiendas. Pero la Fiesta de este año coincide con el primer aniversario del 7 de octubre del año pasado y el ataque más mortífero contra el pueblo judío desde el Holocausto. Las comunidades judías en Israel y en todo el mundo llevarán a cabo ceremonias conmemorativas para recordar este día tan oscuro y la pérdida de tantos seres queridos: esposos y esposas, hijos e hijas, hermanos y hermanas, padres y madres, abuelos y abuelas, y tantos buenos amigos.

La guerra en las fronteras de Israel continúa y el enfoque se ha desplazado recientemente hacia la restauración de la seguridad y el retorno de las familias evacuadas en el norte del país. Algunos temen que los rehenes restantes en Gaza sean olvidados, aunque los esfuerzos para traerlos de vuelta continúan. La nación clama con corazones quebrantados, deseando tenerlos de regreso. Muchos israelíes han sufrido heridas físicas de por vida y traumas mentales a causa de esta guerra. La nación está buscando respuestas, aún más en este período, ya que los días previos a Yom Kipur son un momento para examinar el alma y buscar el perdón de Dios y del hombre.

En medio de todo este dolor, seguiremos orando para que el Espíritu de Dios toque a la nación de Israel y les brinde sanidad. No es por esfuerzos humanos, sino por el Espíritu de Dios que llegarán las respuestas necesarias (**Zacarías 4:6; Isaías 61:1-3**).

A pesar de las incertidumbres, la Embajada Cristiana Internacional de Jerusalén (ICEJ) llevará a cabo la Fiesta de los Tabernáculos en Jerusalén. Esperamos que cientos de cristianos valientes se unan a nosotros en Jerusalén y muchos más en línea. Mostraremos nuestra solidaridad con la nación de Israel, incluyendo una visita a la zona de la frontera de Gaza. Por favor, oren para que todos los preparativos salgan bien, pero lo más importante es que nuestra presencia sea un gran consuelo para el pueblo de Israel. El tema de nuestra Fiesta es: *“por mi Espíritu, dice el Señor”* (Zacarías 4:6).

Por último, quiero animarles a orar por la restauración de la esperanza, la alegría y la paz para Israel. Puede parecer una paradoja en estos tiempos difíciles en medio de todos los eventos conmemorativos, pero una de las características principales del pueblo israelí es su resiliencia. Así que, por favor, oren para que puedan encontrar una manera de aferrarse a la esperanza en Dios y en un futuro mejor y más pacífico. Sabemos que es posible con el Espíritu de Dios, incluso cuando nuestras propias fuerzas fallan.

*“Y el Dios de esperanza os llene de todo gozo y paz en el creer, para que abundéis en esperanza por el poder del Espíritu Santo.”* (**Romanos 15:13**)

Gracias por orar junto a nosotros. Desde el 7 de octubre, hemos tenido miles de cristianos en todo el mundo orando diariamente por Israel. Es un gran testimonio para nuestros amigos y hermanos israelíes. Ellos están verdaderamente asombrados y animados por nuestras oraciones y apoyo inquebrantable.

Muchas bendiciones,

David Van der Walt  
Vicepresidente de Finanzas

# LA CALZADA DE ISAÍAS 19

El profeta Isaías nos habla de un tiempo en que árabes, asirios y judíos “conocerán a Jehová en aquel día, y harán sacrificio y oblación; y harán votos a Jehová, y los cumplirán.” (Isaías 19:21). Por eso, hemos sido despertados para clamar al Señor por los pueblos de la “Calzada de Isaías 19”.

En esta décima cuarta semana, tenemos la bendición y el privilegio el ser parte de la generación profética que establece la “Calzada de Isaías 19” en la tierra. Por esta razón, dejémonos ministrar y desafiar por los testimonios de vida que presentamos aquí cada semana a fin de que clamemos y ayunemos para que venga el Reino de Dios a 30 naciones de Medio Oriente, usando este recurso como herramienta de bendición para muchas vidas.

## SEMANA 14

*“Por tanto, teniendo un gran sumo sacerdote que traspasó los cielos, Jesús el Hijo de Dios, retengamos nuestra profesión. Porque no tenemos un sumo sacerdote que no pueda compadecerse de nuestras debilidades, sino uno que fue tentado en todo según nuestra semejanza, pero sin pecado. Acerquémonos, pues, confiadamente al trono de la gracia, para alcanzar misericordia y hallar gracia para el oportuno socorro”.*

**Hebreos 4:14-16**

## RELATO DE ITZIK

*“En 1975 nací en Israel y crecí en la ciudad de Rishon le-Zion. Mis padres también nacieron en Israel y éramos una familia judía secular, lo que significa que tenía que ir a la Sinagoga regularmente durante las fiestas judías incluyendo mi bar-mitzvah (ritual a los trece años de edad al iniciar la “mayoría de edad”). Mi niñez fue normal y era un buen chico. Mis padres se divorciaron cuando tenía trece años y me fue a vivir con mi mamá y mis dos hermanas mayores. Concerniente a pecados, fui inducido en los pecados sexuales desde adolescentes y con la mente direccionada a lo sexual tenía una vida activa en ello. No utilicé drogas o fumé cigarrillos porque estaba envuelto en deportes: jugué tenis desde la edad de seis a los quince años y aún de forma profesional. Respecto a Dios solo existía cuando lo necesitaba para algo. Cuando las cosas andaban difíciles lo llamaba y lo acusaba por las dificultades en mi vida.*

*Al terminar el colegio fue al servicio militar y lo concluí a los veinte y uno. Luego viajé a Brasil y al regresar a Israel empecé a cocinar en un restaurante donde todo parecía ir normal hasta que llegué a los veinte y cuatro años. Tienen que entender que yo tenía muchos buenos amigos como si fueran la “sal de la tierra”, pero aun así siempre me sentí solo. De repente, vi la vida de una forma más seria y me desilusioné, ya que había muchas cosas tristes en la vida. El matrimonio no funcionaba, el dinero*

no funcionaba, las amistades no funcionaban y había visto a mis padres caminar en la vida muy confundidos. No le vi lógica continuar detrás de lo que los demás perseguirían. Toda la "manada" parecía correr en la dirección de la confusión.

Para ese tiempo llegaron a mi ciudad las drogas y aunque nunca había fumado un cigarrillo en mi vida yo le dije sí a las drogas, porque pensé que no había nada en la vida y, poco a poco, fue usando más y más. Mi idea era estar muerto a la edad de veinte y siete años y, a cómo iba, alcanzaría ese camino. Yo estuve viviendo con mi mamá y dos hermanas que luego se cambiaron de casa. No me pregunté por qué, mas yo fui a estudiar a la escuela de leyes, tal vez porque un amigo también lo hacía o por si acaso yo no moría a los veinte y siete. Como necesitaba mucho dinero, un par de amigos vinieron a vivir a mi apartamento. Ellos eran comerciantes de drogas y obtenerlas no era para mí un problema. Poco a poco me hundía más profundamente en las drogas como el éxtasis, LSD, cocaína, marihuana y, así, llenaba mis días, desde la mañana a la noche.

Años más tarde mis amigos dejaron el apartamento y me quedé solo, lleno de drogas, tristeza, soledad y miedo. Tenía veinte y siete y estaba casi muerto de miedo. Una noche estuve llorando tanto por lo que mi vida, de naturaleza tan pecadora, había causado. Estaba consciente de que mis pensamientos con respecto a las mujeres no eran los correctos y que mi adicción estaba mal. Al mirar por la ventana vi a tanta gente como yo, algunos escondiéndolo y otros no.

Por varias horas estuve sobre mis rodillas llorando sin ser capaz de hablar cualquier cosa... Fue el momento más oscuro, triste y temible de mi vida. De repente abrí mi boca y le hablé a Dios como si Él estuviera frente a mí en persona. Aun llorando le pregunté: '¿A dónde estás Tú? ¿Me ves en esta condición y no eres capaz de hacer nada? Estoy pidiéndote, estoy clamándote por favor ven ahora, porque necesito que vengas a esta habitación y me rescates'. Después de una hora de estar pidiéndole con lágrimas, empecé a acusarlo por ser irresponsable al crear este mundo lleno de tentaciones, de tanta maldad y de tinieblas dentro y fuera. Le dije que este mundo es un infierno, y yo nunca crearía un mundo así para poner a la gente ahí para batallar y que pelee contra el pecado. Le dije a Él: '¡Vamos a ver si Te conviertes en hombre y enfrentas tu propia creación con un cuerpo físico y experimentas lo que es ser tentado!'

Ustedes deben comprender dos cosas: 1) le estaba hablando a Dios porque lo conocía como el Dios de Abraham, Isaac y Jacob, no a Yeshua porque en ese momento para mí era alguien en una cruz de madera en la que los gentiles creían. 2) No estaba consciente del hecho que Satanás en verdad existe, así es que, para mí, Dios era el único que hizo este mundo "perfecto" y nos puso para probarnos como dice el judaísmo.

Después de muchas acusaciones le rogué que, por favor, solo me dijera la verdad. ¿Qué es la verdad? De nuevo le pedí que viniera a la habitación adonde estaba y le dije: 'Ven ahora, te necesito, ven a mí corazón, a mi mente, a mi cuerpo,



ven dentro de mí'. Lo que pasó a continuación no tengo palabra para describirlo.

De pronto el ambiente del cuarto cambió y se llenó de paz y amor. Escuché una voz adentro de mí que me dijo: 'Finalmente, Me diste permiso'. Es gracioso que Dios esté esperando que le demos permiso de venir. Le pedí a Dios que viniera, me enseñara de verdad y se presentara. ¡Él vino! ¡Dios está vivo y no solo en la letra del Libro!

Al día siguiente me desperté y todo era distinto. Me miré a mí mismo y me sentí nacido de nuevo. Todo era nuevo: el respirar, el comer, la creación, la belleza y también pensaba diferente. Los pensamientos que venían a mí, sabía que no eran míos y entendí que estos nuevos pensamientos eran de Dios y que teníamos una relación viva e interactiva. Tenía muchas preguntas que Él me respondería. Y todo esto sin que yo hubiera leído la Biblia (el Antiguo y el Nuevo Testamentos) y sin conocer a Yeshua, pero ya estaba enamorado de Él. Él era mi verdadero Padre y experimenté Su gracia y amor incondicional. Yo oraba y recibía las respuestas y estaba asombrado que Dios caminaba conmigo las veinte y cuatro horas y, aunque no me sentaba con mis amigos, ya no estaba más solo sino con Él. Así vine al conocimiento de Su Carácter y Su Poder y pude amar Su Creación.

Posteriormente decidí leer la Biblia para ver si el Dios que conocía era el Dios de la Biblia. Después de la primera página sabía que era Él y la leí como nunca antes. Estaba tan asombrado de entender tanto hasta que llegué a la destrucción del Templo de Salomón. Lo que pasó luego es que llegué del trabajo cansado y mientras esperaba por el agua caliente para tomar una ducha y encendía la televisión en el canal de Hallmark que presentaba la película: 'María, la madre de Jesús'. Mi corazón estaba ardiendo durante esta película y todo lo que se dijo ya estaba dentro de mí. ¿Es posible que en los últimos siete meses estuviera hablándole a Jesús (Yeshua)?

Al día siguiente en el trabajo había un nuevo chico y la primera cosa que le pregunté fue: ¿Conoces a Jesús? Él me respondió: 'Bueno, era un hombre sabio con discípulos. Tengo un Nuevo Testamento en inglés en mi casa que no he leído antes y te lo traeré mañana'. Recibí el libro y leí los cuatro Evangelios una y otra vez y estaba sorprendido, pues pensé que yo era el único con esta revelación de Jesús en los Evangelios y por cuatro meses fui un 'creyente' sin congregación. La forma como me conecté con el Cuerpo de Cristo fue por medio de un hombre ucraniano con quien trabajaba y a quien luego de unos meses le pregunté sobre 'Yeshua'. Al principio él estaba asustado, porque pensó que lo delataría y, cuando vio que fui sincero, me dijo que había más creyentes en una congregación en Jaffa y que si quería ir con él.

¿Puede creer que Dios está hoy trabajando de esta manera sobrenatural en Israel? De acuerdo a Ezequiel 37, hoy podemos ver la resurrección de Israel como una nación en la visión de los huesos secos. Primero hay una unión de los huesos en la tierra, que es la gente judía regresando a Israel. Ahora por causa de las oraciones de la Iglesia global (en la visión, los cuatro vientos de la tierra) estamos esperando



que el Espíritu Santo sople y llene al pueblo y la nación de Israel. Jesús le dijo al pueblo judío y a la nación: ‘...os digo que no me veréis, hasta que llegue el tiempo en que digáis: Bendito Él que viene en el nombre del Señor’ (Lucas 13:35b; 21:24). Cuando el ‘Cuerpo de Cristo’ empiece a soplar sobre Israel a través de las oraciones, del apoyo y del amor, estaremos preparando el día de la segunda venida de Yeshua.

## Isaías 19

Para tratar de frustrar la resurrección (física y espiritual) de Israel y la segunda venida de Yeshua, Satanás por medio del islam, ha dirigido que la gente en especial de las naciones que la rodean, la maldigan cinco veces al día. ¡Es por ello que las convocatorias de Isaías 19 son muy importantes! Como un ‘cuerpo’ por las oraciones y el compañerismo, en acuerdo a la Voluntad y la Palabra de Dios, nos oponemos a las fuerzas de maldad espiritual que están presentes en el Medio Oriente mientras estamos preparando el Camino para la segunda venida de Yeshua.

### Itzik, Israel

Puntos de oración para la semana:

1. Oremos por Itzik.
2. Oremos por el ministerio de jóvenes y su Congregación.
3. Oremos por Israel como parte de la Calzada de Isaías 19.

